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2016 年立法會選舉已塵埃落定，與

印刷業密切相關的「體育、演

藝、文化及出版」功能界別，由馬逢國議員成

功連任，本會致以衷心祝賀。今屆「體育、演

藝、文化及出版」功能組別合共有2,772名登

記選民，其中2,247人參與投票，投票率約有

81.06%。上屆議員馬逢國先生再次參選競逐該

組別的議席，結果比對手多取了580票達1,389

票，成功連任。

近年，香港政治氛圍緊綳，誠然民主應該積極

爭取，但不可通過破壞性的方式，犧牲本地民

生和經濟來達到。事實上，香港可以透過溝通、

對談、磋商等方式，逐步實現民主，而不可能

一蹴而就，更不應動輒採取激烈、違法、暴力

等手段。馬逢國先生多年來主動接觸和了解行

業需要及面對的難處，並勇於為行業發聲，與

政府協調，甚至與特首磋商，為行業與政府之

間建立交流渠道，熱心探討和推動行業發展，

盡力化解體育、演藝、文化和出版行業的問題。

他擔任議員以來，一直作風踏實，真正幹實事，

致力推動業界可持續地發展。

多年前，香港與新加坡同為亞洲四小龍的其中

兩小龍，現今新加坡經濟之盛卻已遠超本港。

香港經濟因為外圍經濟不明朗、地緣政治等因

素而停滯不前，解決經濟民生問題迫在眉睫。

在市場萎縮、前景不明的情況下，各行各業的

發展都離不開政府的大力支持與協助。例如，

中國內地在「十二五」期間，便大力推動文化

產業發展，安排成立文化產業發展專項資金，

扶持多個相關項目開展，改善了日益艱困的實

體書店經營環境，更與文化產業合作組織「閱

讀日」等活動，持續提高公眾文化意識。2016

年該專項資金更高達44.2億元人民幣，支持達

944個項目，聚焦於媒體融合、文化創意、影

視產業、實體書店等方面。

由此可見，行業的發展若獲得政府的支持，行

業又積極向政府反映意見，雙方的溝通順暢無

間，不單可以突破業界的困局，還能共同探索

更健康的發展路向。本會過去也透過馬逢國先

生及其他途徑，與特區政府保持溝通；本會多

年來也與國家新聞出版廣電總局緊密聯繫，主

動報告香港業界的發展情況及反映問題，也獲

得局長正面的反應。

這次選舉馬逢國先生的連任，使業界與政府己

建立的溝通橋樑得以保存。各位同業如尚未登

記做選民，請日後把握機會登記，並參與投票，

選出務實能幹的賢士為社會謀求福祉，使香港

這塊福地再成為讓大家安居樂業的地方。▓
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